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Вокруг дома, строившегося по про�
грамме "Славянские корни", разгоре�
лись неслучайные страсти.

СОВЕСТЬ — НЕ ДЫМ?

Ф
о

то
 С

е
р

ге
я 

М
И

Р
О

Н
О

В
А

.

ОФИЦИАЛЬНО

В минувшую пятницу под
председательством Н.А. Володина прошло
заседание президиума областного Совета
народных депутатов, на котором была
утверждена повестка дня очередного 46"го
заседания  Совета. Его планируется
провести 25 ноября текущего года.
Особенностью  предстоящей сессии станет
большее, чем обычно, число
рассматриваемых вопросов. Всего
предполагается утвердить 35
законопроектов. Немалая часть из них будет
приниматься в окончательном варианте.

На заседании президиума прежде всего было
решено — проект бюджета, уже принятый в пер�
вом чтении, на предстоящей сессии не рассмат�
ривать: он будет принят  в окончательном вари�
анте предположительно через две недели после
сорок шестого заседания. В  оставшееся время
все новые предложения и замечания по новому
областному бюджету будут обобщены в комите�
тах Совета. И, таким образом, нерешенных во�
просов по главному финансовому документу об�
ласти к намечаемой сессии остаться не должно.

Среди наиболее важных законопроектов, вы�
носимых на очередное заседание, будут в том
числе и вопросы, относящиеся к бюджету 2006
года. Это изменения, вносимые в Закон "О сис�
теме налогообложения в виде единого налога на
вмененный доход для отдельных видов деятель�
ности", проекты законов — "О  применении ин�
дивидуальными  предпринимателями упрощен�
ной системы налогообложения на основе патен�
та", "О порядке управления и распоряжения го�
сударственной собственностью Орловской об�
ласти". Кроме того, планируется рассмотреть
законопроекты "О внесении изменений в Закон
Орловской области "О выборах  депутатов пред�
ставительных органов и  выборных должностных
лиц местного самоуправления Орловской обла�
сти", "Об областной целевой программе "О тер�
риториальном планировании развития террито�
рии Орловской области на 2005 — 2010 гг.", "Об
охране труда в Орловской области", "О пожарной
безопасности в Орловской области" и другие.

Не была обойдена на заседании президиума
и тема реализации в нашей области 131�го Фе�
дерального закона. По словам председателя об�
ластного Совета Н.А. Володина, впервые соб�
ственные бюджеты будут во всех  поселениях и
муниципальных образованиях. Они будут доти�
роваться из специальных фондов консолидиро�
ванного бюджета области. Естественно, что
средств будет недостаточно. Но пасовать не
нужно. В процессе практической реализации
бюджета 2006 года будет пересматриваться фи�
нансирование местного самоуправления. Обе�
щает не остаться в стороне и федеральный
центр. Необходимо и самим  в области искать
резервы, повышать собираемость налогов.

Острую проблему неустроенности детей�си�
рот, оканчивающих школы�интернаты и училища,
поднял заместитель председателя облсовета
Н.В. Парахин. Пока эти дети учатся, они имеют
кров над головой, но после окончания учебных
заведений их выписывают из общежитий и они
оказываются на улице. Мы не имеем права остав�
лять их без внимания. Согласившись с важностью
поставленного вопроса, Н.А. Володин заметил,
что необходимо оперативно изучить проблему,
уточнить, сколько конкретно детей�сирот нужда�
ются в жилье, какие стоят перед ними проблемы.
Можно продумать и вопросы принятия областной
программы строительства жилья для остро нуж�
дающихся, другие формы помощи, но заботиться
о детях�сиротах необходимо, оставлять их без
внимания мы не имеем права.

На заседании президиума  также было реше�
но предложить депутатскому корпусу одобрить
ряд изменений и дополнений в федеральные за�
коны, которые вносятся Правительством Рос�
сии, депутатами Федерального Собрания и за�
конодательных собраний других субъектов Фе�
дерации.

Пресс�служба областного 
Совета народных депутатов.

ДЕКАДА ИНВАЛИДОВ 
Ежегодно с 1 декабря в Орловской об�

ласти проводится декада инвалидов. Она
приурочена к международному Дню ин�
валидов, который отмечается 3 декабря. 

В большинстве районов области пла�
нируется провести благотворительные
акции по привлечению денежных
средств, а также другой помощи нуждаю�
щимся. Об этом сообщило управление
социальной защиты населения админис�
трации области. На базе учреждений со�
циального обслуживания пройдут вечера
отдыха, концерты художественной само�
деятельности, спортивные соревнования
для людей с ограниченными возможнос�
тями, состоятся встречи руководителей
администраций с представителями об�
щественных организаций инвалидов. 

Особенное внимание планируется
уделить детям с ограниченными возмож�
ностями (таких в области насчитывается
более 3000). Для них будут организованы
посещения театров и музеев Орла, про�
ведены творческие конкурсы, викторины,
развлекательные вечера и экскурсии. 

По официальным данным, в Орлов�
ской области проживает свыше 30 тысяч
инвалидов.

СЕРЕБРО — 

ОРЛОВСКОМУ ТОКАРЮ
Токарь ремонтно�механического цеха

ОАО "Орёлтекмаш", председатель цехо�
вого комитета профсоюза А.И. Поляков
стал серебряным призёром финала кон�
курса "Мастера Центральной России",
который состоялся на Тульском машино�
строительном заводе.

Организатором конкурса выступили
полномочный представитель Президента
Российской Федерации в ЦФО Г.С. Пол�
тавченко и Ассоциация профсоюзных ор�
ганизаций Центрального федерального
округа. 

В конкурсе приняли участие токари из
17 областей ЦФО и города Москвы.

За отличное выступление на конкурсе
А.И. Полякову вручён ряд памятных при�
зов. 

В предстоящем орловском конкурсе
на звание "Лучший по профессии" Анато�
лий Иванович не без оснований рассчи�
тывает на победу.

БУДЬ ЛИДЕРОМ!
"Я — лидер" и "Межрегиональный

компьютерный лагерь "Информ" — так
называются целевые программы, реали�
зация которых продолжается в эти дни на
базе оздоровительного лагеря "Юбилей�
ный" (Мценский район). Программы рас�
считаны на детей�сирот. 

Цель первой — содействие воспита�
нию у подрастающего поколения лидер�
ских качеств и применение их в жизни.
Вторая научит детей работать на компью�
тере и ближе познакомит их с Интерне�
том. Всего обучение проходят более 50
детей в возрасте от 14 до 15 лет из Ор�
ловской, Брянской, Липецкой, Курской и
Тульской областей.

Ребятам помогают опытные специали�
сты из областного социально�психолого�
педагогического центра, а также работ�
ники Дворца творчества детей и юношес�
тва имени Ю.А. Гагарина. 

Напомним, чтобы принять на отдых
детей�сирот, оздоровительный лагерь
"Юбилейный" выиграл государственный
конкурс, организованный Министер�
ством образования и науки РФ.

Информагентство

"Орловской правды".

ПАНОРАМА СОБЫТИЙ
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Чем грозит нарушение закона общественным
организациям?

КАК СЕЛИНА УДИВИЛА

ИТАЛЬЯНЦЕВ И ЧТО 

ИЗ ЭТОГО ВЫШЛО
Первым предприятием в

программе поездки губерна�
тора было ООО "Ливенская

кондитерская фабрика", вы�
росшее на базе бывшего гор�
пищекомбината. Егор Семе�
нович с сопровождающими
лицами прошел по цехам, в
которых выпускаются десятки
наименований пряников, пе�

ченья,  чипсы и конфеты. Гости
осмотрели кабинеты физио�
терапии, массажа, помогаю�
щие укреплять здоровье ра�
бочих. Но самой большой гор�
достью фабрики, пожалуй, яв�
ляется пахнущий ванилью со�

временный цех, в котором из�
готавливаются куличи и бу�
лочки по итальянской техно�
логии.

Немало трудностей при�
шлось преодолеть, чтобы  по�
лучить заказанную итальян�
скую линию по производству
куличей, наладить производ�
ство. И вот уже почти пять лет
цех по выпечке куличей, кек�
сов, булочек с изюмом и цука�
тами на этом ливенском пред�
приятии успешно работает,
принося дополнительную при�
быль.

Директор П.Е. Селин пока�
зал губернатору, насколько
бережно хранятся материн�
ские дрожжи из Италии: "Мы

их закутываем в пеленочки,
как детей…". В год  на Ливен�
ской кондитерской фабрике
изготавливается одна тысяча
тонн разнообразной продук�
ции. Некоторые из делегации,
приехавшей с губернатором,
не поверили, что так много:
"Да здесь нет столько складов
для ее хранения". Но секрет
успеха этой фабрики заключа�
ется и в энергичной работе с
потребителями: ее продукцию
очень быстро разбирают тор�
говые фирмы Москвы, Санкт�
Петербурга и многих  других
городов.

(Окончание на 2�й стр.).

Практически каждый день губернатор нашей области Е.С. Строев встречается 
с инвесторами, вкладывающими или готовыми вложить солидные средства 
в перспективные проекты по развитию промышленности, сельского хозяйства
Орловщины. Однако Егор Семенович заметил, что инвесторы не горят желанием
прийти в Ливны. Почему? Потому что предприятия так называемого ливенского
куста сами по себе сильны и самодостаточны? Но если они сами способны мощно
развивать производство, то почему результаты работы промышленности района 
за первое полугодие оказались ниже уровня шести месяцев прошлого года 
и только за последние два месяца ливенская промышленность рванула вперед?
Ответы на эти и другие важные вопросы губернатор хотел услышать 
от руководителей, рабочих ливенских предприятий в ходе  рабочей поездки,
состоявшейся в минувшую пятницу.

ЗАЧЕМ КОНТРОЛИРОВАТЬ
«ОБЩЕСТВЕННИКОВ»

Ливенские заводы ждут инвестиций

Сохранится ли в Орле бесплатное питание для школь�
ников в следующем году?

СТУДЕНЧЕСКИЙ ОБЕД: 
С ДОТАЦИЕЙ ИЛИ БЕЗ?

2�я стр.

Первым на заседании был рас"

смотрен вопрос о дальнейшем раз"

витии отрасли рыбоводства. По ин�
формации заместителя губернатора
Е.Н. Вельковского, на территории об�
ласти расположено более 1,5 тыс. во�
доемов общей площадью 7 тыс. гекта�
ров, пригодных для тех или иных форм
рыборазведения. Основные задачи по
развитию рыбоводства возложены на
ОАО "Орелрыбвод" и ОАО "Орелрыб�
хоз", наряду с ними товарным рыбо�
водством занимается ряд фермерских
хозяйств и индивидуальных предпри�
нимателей. За последние два года хо�
зяйствами всех форм собственности
произведено около 1,2 тыс. тонн то�
варной рыбы. Вместе с тем потенциал
отрасли используется далеко не пол�
ностью, имеет место рассогласован�
ность действий, слабо функционирует
торговая сеть. Анализ всех имеющихся
возможностей рыбоводческих хо�
зяйств показывает, что в самое бли�
жайшее время объем производства
товарной рыбы может быть доведен до
1 тыс. тонн в год. Так, например, на Ор�
ловском осетровом заводе в текущем
году получено 20 млн. личинок карпа —
потребность области (около 5 млн.
штук в год) удовлетворена полностью.
Помимо работ по воспроизводству
карпа на заводе отрабатывается тех�
нология выращивания личинок леща,
щуки, судака, других пород рыб.

Подводя итоги обсуждения вопроса,
Е.С. Строев отметил, что выход рыбо�

водческой отрасли на объем товарного
производства в 1 тыс. тонн в год являет�
ся ближайшей задачей, для чего губер�
натор потребовал прежде всего навести
организационный порядок в данной
сфере хозяйственной деятельности. Как
подчеркнул Е.С. Строев, именно отсут�

ствие системы в работе не позволило
достичь ожидаемых результатов. Прин�
ципиальное решение, которое было
принято коллегией по предложению гу�
бернатора, — прекратить практику со�
здания в отрасли государственных
предприятий, формировать благопри�
ятные условия для привлечения инвес�
тиций, развития частных рыбоводческих
хозяйств на основе аренды водоемов и
соответствующей инфраструктуры. В
то же время первичное производствен�
ное звено должно оставаться под конт�
ролем государства, в связи с чем 
Е.С. Строев поставил задачу перед от�
раслевыми руководителями обеспечить
необходимое финансирование завер�
шения строительных работ на Макеев�
ском рыбопитомнике Кромского района.

Вторым на заседании был рас"

смотрен вопрос об итогах реализа"

ции областной программы разви"

тия физической культуры и спорта в

2005 году. По информации начальни�
ка управления по делам молодежи и

физической культуре В.В. Агибалова,
спортивная база Орловщины включает
в себя 21 стадион, 887 оборудованных
спортивных площадок, 422 спортзала,
16 плавательных бассейнов, легкоат�
летический манеж, 69 стрелковых ти�
ров, ряд других спортсооружений и
объектов. Некоторые из них введены в
эксплуатацию в текущем году. Плани�
руется строительство трех физкуль�

турно�оздоровительных комплексов в
Орле и области, второй очереди ком�
плекса ДЮСШ "Орел�Карат", заверше�
ние строительства спорткомплекса с
плавательным бассейном в городе
Ливны. В 23 детско�юношеских спорт�
школах, 23 клубах физподготовки и 
5 специализированных спортшколах
олимпийского резерва занимаются
более 29 тысяч детей. 90 тысяч чело�
век занимаются в различных спортив�
ных секциях и группах. В 2004 — 2005
годах победителями и призерами меж�
дународных соревнований стали 49
орловских спортсменов, 57 орловцев
входят в состав сборных команд Рос�
сии по различным видам спорта. Ше�
стнадцати ведущим спортсменам вы�
плачивается стипендия губернатора
области. Оказывается поддержка мас�
совому спорту: проводятся отрасле�
вые спартакиады, сельские спортив�
ные игры, соревнования учебных заве�
дений. Особое внимание развитию
физкультуры и спорта уделяется в го�

роде Орле, Покровском, Свердлов�
ском и ряде других районов. По рей�
тингу Федерального агентства по фи�
зической культуре и спорту, Орловская
область входит в число 20 лучших ре�
гионов по коэффициенту занимающих�
ся всеми видами спорта.

Подводя итоги обсуждения, губер�
натор подчеркнул, что поддержка фи�
зической культуры и спорта — это осо�
бое направление работы всех органов
власти на Орловщине. Значительные
полномочия в этой сфере, по 131�му
Федеральному закону, передаются на
места. Несмотря на то, что не все из
задуманного удается реализовать, в
области на сегодня создана хорошая
база для того, чтобы развивать все
массовые виды спорта, отметил 
Е.С. Строев. Линия на строительство
новых и модернизацию имеющихся
спортсооружений должна быть продол�
жена. В частности, необходимо строи�
тельство крытых стадионов, для чего
следует провести соответствующую
работу по привлечению федеральных
средств, а в бюджете области преду�
смотреть средства на строительство
новых объектов стадиона им. Ленина.
Молодежь — это будущее нации, поэто�
му там, где молодежь, там обязательно
должны быть спорт и здоровье, сказал,
завершая заседание, Е.С. Строев.

В заседании коллегии приняли уча�
стие председатель областного Совета
народных депутатов Н.А. Володин,
главный федеральный инспектор в Ор�
ловской области А.А. Мерцалов. 

Пресс�служба 

губернатора области.

Заседание коллегии

Вчера состоялось заседание коллегии администрации области, которое
провел губернатор Орловской области Е.С. Строев.

ДОРОГИЕ ЧИТАТЕЛИ!
Продолжается подписка на единственную в области ежедневную газету 

«ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА» 
на первое полугодие 2006 года. 

Новости, аналитика, острые проблемные материалы, 
телепрограмма — 39 каналов, 

включая кабельное и спутниковое телевидение. 
Все это — "Орловская правда".

ПОДПИСКА+2006

ВНИМАНИЕ! ДЛЯ ЧИТАТЕЛЕЙ г. МЦЕНСКА 

С 8 НОЯБРЯ ОТКРЫТА ПОДПИСКА 

В КИОСКАХ "ОРЛОВСКОЙ ПЕЧАТИ" 

С ПОЛУЧЕНИЕМ ГАЗЕТЫ ПО МЕСТУ ПОДПИСКИ 
(маг. "Сберегайка" — ул. Машиностроительная, 8, "Гаст�
роном" — ул. Катукова, 8, "Сберегайка" — ул. Тургенева,
110, Дом быта — ул. Тургенева, 97�а, автовокзал — 
ул. Тургенева, 192�а, маг. "Космос" — 1�й микрорайон, 9;
пос. Отрада — маг. "Хозтовары").
Стоимость абонемента на 6 месяцев — 180 рублей.

во всех почтовых отделениях области — 288 рублей 96 копеек 
(доставка на дом);
в киосках "Орелроспечати", областной детской и медицинской библиотеках — 
180 рублей (получение газеты по месту подписки).

СТОИМОСТЬ ПОДПИСКИ:

Заседание президиума областного
Совета  народных депутатов

РАБОЧАЯ ПОЕЗДКА ГУБЕРНАТОРА


